

## Herz ist Trumpf

...und wer Rüdiger und Andreas Krampitz kennt, weiß, dass dieses kein Spruch ist. Andreas hat als Vorjahressieger die Mitglieder der 3. Kompanie, zum Schießen um das Herzlein der 3. Kompanie eingeladen und Rüdiger hat alles kulinarisch begleitet. So haben sich 20 Mitglieder der 3. Kompanie am 6. September im Schützenhaus getroffen. Die beiden haben eine wunderschöne Atmosphäre geschaffen, der Tisch war sehr schön eingedeckt, sogar Blumen und Kerzen, eher selten in unserem Schießstand. Wir haben gut gespeist und die Getränke genossen, aber im Vordergrund waren die gemeinsamen Gespräche und nicht zuletzt auch der Wettkampf um das Herzlein.

Am 17. Mai 2008 wurde nach einer Idee von Robert Weidner („wer sonst“) das Herzlein zum ersten Mal ausgeschossen und es ist immer wieder ein Höhepunkt für die 3 Kompanie. Auch in diesem Jahr hat unser 1. Kommandeur Bernd Verseemann das Herzlein angefertigt, die künstlerische Gestaltung hat Marie Tièche (Autorin aus Jesteburg) übernommen und beide haben hervorragende Arbeit geleistet.



Olaf, Bernd und Andreas  
bringen das Herz in Position

Unter der Aufsicht von unserem Präsidenten Torsten hat Andreas um 20.00 Uhr den ersten Schuss auf das Herz abgegeben, damit war der spannende Wettkampf eröffnet. Torsten hat für uns das Klein-kalibergewehr 217-mal geladen, als um 21.30 Uhr das Herz fiel. Angelika Meyer war die Glückliche.



Angelika und Andreas  
bei der kleinen Siegerehrung

Nach dem Schießen wollte niemand gleich Hause gehen, so sind noch viele geblieben und haben den schönen Abend erst langsam ausklingen lassen.

Lieber Andreas und lieber Rüdiger, vielen Dank für den sehr schönen Abend.

Thomas Meyer